

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.542

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante: Lunes 10 de Julio de 1916

Pagos por adelantado

## Las aguas de Sax

Con datos fidedignos venimos demostrando desde hace días, que la compañía explotadora de las aguas de Sax, deja incumplidas en su mayor parte las condiciones estipuladas en el contrato y sin embargo esta compañía continúa campando por sus respetos sin que el Ayuntamiento la obligue a cumplir con su deber.

Hoy vamos a copiar íntegra y comentar la base 11 que también queda incumplida en todas sus partes y es la siguiente:

«El concesionario colocará sobre la red general las bocas de riego e incendios que le señale la Municipalidad y a la distancia que permita la fuerza o presión de las aguas».

A esta base falta descaradamente esa empresa, puesto que existen trayerectos hasta en las calles más céntricas, como ocurre en las del ensanche de la capital, donde colocadas las mangas en las bocas de riego, no se alcanzan y por lo tanto mal puede abastecer de aguas con eficacia en caso de incendio en cualquier edificio que esté fuera del alcance de dichas bocas de riego.

Aun recordamos el vergonzoso y hasta criminal caso de cuando se prendió fuego aquel teatro convertido en Almacén en el barrio del Arrabal Roig en que por no haber cerca del lugar del siniestro una boca de riego tan siquiera, ardió todo el edificio y puso en peligro a las casas de aquellos alrededores incluso la vida de algunos vecinos.

Nuestro municipio compuesto en su mayoría de ediles indolentes atentos solo a la ostentación gratuita, no obligan a que esta empresa explotadora instale como es debido las acometidas de tan necesario líquido y no hace muchas semanas fué aprobado sin discusión alguna (con solo el voto en contra del concejal republicano Sr. Botella) un nuevo contrato en que tampoco se obligaba a dicha empresa a llenar esas deficiencias y si concediéndole más privilegios de los que disfruta.

Abrimos hoy un paréntesis respecto a este asunto de tan vital interés para el pueblo alicantino pero prometemos seguir enumerando la clase de vejámenes a que estamos sometidos en cuanto al mal e incompleto abastecimiento de las aguas potables (sic) hasta conseguir sino lo que corresponde a una capital de decoro, por lo menos que esa empresa se percate de que obra impunemente por ignorancia del pueblo sino por

el amparo que le prestan todos aquellos que tienen la obligación de hacer prevalecer la justicia.

## Somos sinceros

Un periódico local acoge el rumor en sus columnas de que el Sr. Pobil actu al alcalde de Alicante, piensa renovar el acuerdo tomado por sus amigos en la última sesión municipal respecto a bautizar de nuevo la Plaza de Santa Teresa con el nombre «Plaza Pobil».

El mencionado colega aplaude tal determinación fundándose en que con ella dá pruebas el alcalde de no querer nada ilegal en que vaya mezclado su nombre como buen monárquico.

No hemos de ser nosotros de los que regateemos nuestro aplauso cuando lo merezca así como también somos de los que censuramos aquello que nos parezca reprochable y por lo tanto nos asociamos al citado colega para hacer justicia.

Nosotros, francamente, nos parecía una cursilería enorme el que todo un señor alcalde que blasone de serio y modesto aceptase un homenaje sin recato alguno, por el solo hecho de dejar hacer en la ya citada plaza de Santa Teresa un jardín anexo al hospital militar del que el pueblo no ha de aprovecharse, como por ejemplo ocurre con el bonito paseo de Quijano.

Este nuevo jardincillo anexo al hospital militar que a juzgar por la obra que se está llevando a cabo resultará antiestético, será clausurado perpétuamente para el público y con esto queda patentizado que a los Alicantinos solo les tocará mirar como el Ramo de Guerra ha convertido un caserón antihigiénico en un hospital mas modernizado.

Felicitamos al señor Pobil por habernos dado una prueba de buen sentido y de modestia.

## Quejas del vecindario

Una comisión de vecinos de la calle de Torrijos, se propone visitar al señor Alcalde, en súplica de que se compongan las aceras, por lo que es imposible transitar, dado su abandono y lamentable estado en que se encuentran. A cambio de esta mejora, parece existe el propósito de ofrecer al referido señor, solicitar en forma, del Excmo. Ayuntamiento, se varíe el nombre de dicha calle por el de Ricardo Pobil.

## Josefa Araeil Santacreu

### Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

El concejal don Sebastián Cid Granero, que representa seis años el Distrito de Hernán Cortés, no se acuerda de que existe tal distrito más que en vísperas de elecciones y entonces visita a los correligionarios y a los que no lo son, y promete lo que no cumple luego, sin embargo hace algo bueno por la población aún cuando no sea su distrito, manda regar constantemente los árboles que por iniciativa suya, muy plausible, ha mandado plantar en la plaza de Ramiro.

No sabemos que haya conseguido otra cosa importante, y sus electores van a solicitar del edil, ponga a contribución del distrito su elocuencia en las próximas sesiones del Concejo, para que consiga al menos se limpien aquellas calles y se arreglen los hoyos que en ellas existen semejando a las carreteras al cuidado de la Diputación Provincial.

M.

Leemos en un colega local:

«Discurso pronunciado por el Excmo. Sr. D. José Francos Rodríguez en el Congreso de los Diputados el día 6 de los corrientes.»

Del Sr. Rojas no dice el citado colega una palabra.

Este señor, como si lo viéramos, pasaria la sesión con la mano derecha sobre el estómago. Es una postura que le caracteriza.

A pesar de que Larios de Medrano se halla estos días en Alicante y Busot, «El Día» continúa recibiendo las conferencias de la Corte firmadas, por el citado corresponsal.

«El Liberal» de Murcia tiene mala suerte; el mismo que huyó a América por un tijeretazo se atreve ahora con él, tijera en mano.

Todo lo malo se pega.

## Chispazos

A la hora presente no sabemos que el Sr. Francos Rodríguez, diputado perpétuo por la circunscripción de Alicante e hijo adoptivo por adadura, haya hecho algún donativo para mejorar la triste situación de los asilados y enfermos del hospital y manicomio provincial.

¿Green nuestros lectores que los liberales están por sacrificar sus bolsillos? ¿Entonces qué iban ganando con ser políticos por modus vivendi?

Digan ustedes donde han trabajado y entonces es cuando se verá trabajar con interés a esos padres de la patria.

Cuando se denuncia a un funcionario público, las leyes tienen preceptuado el modo de hacer justicia y al efecto se toman precauciones contra el acusado y el que acusa.

Pues bien; desde nuestras columnas hemos denunciado al alcalde señor Pobil y no sabemos que se hayan adoptado precauciones contra él dejándolo suspenso del cargo hasta depurar los hechos que se le imputan. Solo se ha procesado al director de nuestro periódico, con lo cual queda por aclarar si ha incurrido o no en responsabilidad el mencionado alcalde.

La verdad es que para ocurrir lo mismo que con el expediente de la grava, más vale castigar a un atrevido para que no se meta a redentor turbando la paz y digestión de las personas de orden y buenas costumbres.

Además, aunque el ser Alcalde liberal solo es una canongía, en Alicante le alcanza la infabilidad como a un pontifice.

Eso era lo único que ignorábamos y por eso nos hemos caído.

CENTELLAS

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 75 cts. arroba.—Lana de colchón usada a 2 pesetas kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2 ptas. kilo.—Plomo a 50 cts. kilo.—Lana vieja deteriorizada a 40 cts. kilo.—Calle de Artillería, 17, (Baratillo).



## “La Goyita”

Esta noche celebrará su beneficio la genial artista Pepita Ramos que tan ovacionada ha sido en los días que ha actuado en nuestro coliseo de verano.

Las simpatías que ha inspirado en sus admiradores y público en general harán el merecido homenaje a esta divette del bello canto.

Pepita Ramos que en su afán de agradar y complacer siempre puso todo su celo, tiene la inquietud de no haber gustado en esta ocasión como en cuantas se presentó al público alcantino sin duda por la obstinación en pedirle la «Rumba» que tanto tiempo desapareció de su repertorio y esto que ha llegado a producir alguna nota que se hiciese resaltar por lo persistente, no tardó en disiparse al ser de todos conocidos los motivos que le impedían acceder a petición tan justa; nosotros que nos confundimos entre el público de arriba y el de bajo hemos oído opiniones y los mismos que al pedirla voceaban, luego como locos la aplaudían puesto que su pretensión no era más que admirarla en una nueva face de su trabajo.

La Goyita en esta tan corta como agradable temporada ha venido a recordar el buen recuerdo que en otras nos dejó y que siempre tendremos muy presente al ser todo verdad elegancia y finura en el arte que cultiva y que tantas transformaciones hace dentro de lo que hoy es genuinamente suyo.

La timidez de niña que constantemente le asedia es la misma que la hace caer en la incertidumbre si habrá dejado o no satisfecho al público que con tanto gusto la ovaciona y la colma con el premio desinteresado y sincero de su aplauso; desde luego que nunca puede dejarnos ni meramente satisfechos a los que tan a gusto vamos a verla, de aquí que insistamos descompasivamente aplaudiendo, sin reparar en el cansancio de la pobre niña, aunque en ella se vea la gran voluntad la inquebrantable voluntad, la férrea voluntad en satisfacernos.

En la Goyita todo es dulzura, encanto, sencillez, todo en ella es digno de ser admirado; su alma sufre, es la niña que canta, la mujer que piensa, la que siente amor, la que necesita cariño, la víctima castigada a verse alejada de los halagos, besos y caricias de un hogar en donde al cuidado de unos pequeños juguetones o revoltosos viese el fruto de sus amores en que consagrará su vida, su ilusión; siente y siente doblemente los aguijonazos del dolor que le produciría si al correr del tiempo tuviese que separarse del público que al unísono del terror, le infunde afecto, familiaridad, deseos de convivir con él.

Mañana cuando saboree alguna desilusión dentro de sus anhelos, pensará y pensará con acierto, que es preferible estar a expensas de una ovación como las infinitas que habrá escuchado en su carrera y como la

la que oirá esta noche que no a las resultas de los celos de un marido que en todo momento serían peligrosos por el peligro que ofrece querer a una mujer como ella de tan soberbia hermosura.

## SUCESOS

### QUIEN MADRUGA...

Esta madrugada próximo a las cuatro estaban juntos Antonio Candelá Fornés y Bartolomé Ruso Costa cuando se les ocurrió ponerse a cuestionar.

Entonces al Antonio se le ocurrió convencer a su interlocutor de un modo expresivo, soltándole una bofetada fin de siglo, por lo que fué precisa la asistencia facultativa pasando por lo tanto el Bartolomé a la Casa de Socorro donde ha sido curado de una contusión con erosiones.

El señor Juez municipal tiene conocimiento del hecho.

### POR CHUNGONES

Los funcionarios del cuerpo de vigilancia señores Tendero y Cortés, detuvieron anoche a los jóvenes Juan García Maestre y Tomás Más Guijarro por promover escándalo.

## Teatro de Verano

Al solo anuncio del beneficio para esta noche de los dos artistas que están actuando allí Pepita Ramos y Paco Sanz, han sido tantas las peticiones de localidades que seguramente obtendrán a la par que un buen rendimiento de taquilla, una merecida y justa manifestación de simpatía.

Sanz que tan buenos recuerdos nos ha dejado cada vez que hemos tenido el gusto de verle los aumenta ahora por la amenidad de su trabajo y la diversidad de personajes que se ha idealizado para poner de relieve los grandes méritos que tiene como artista y ocurrente.

Su don Liborio, su Cotufillo, su lorito, sus cabezas parlantes, su Juanito y Pepito, su don Venancio, su teléfono, su perrito y todo cuanto constituye su tan extenso como variado repertorio, hacen del inmortal Sanz el más completo y acabado elogio que nosotros pudiéramos hacer sintiendo nos deje por los ratos de agradable recreo que nos ha proporcionado.

## Teatro de las Carolinas

En el teatro del Círculo liberal-conservador del barrio de las Carolinas, se puso anoche en escena el drama en tres actos de D. Joaquín Dicenta, titulado «Juan José».

La Srta. Salazar, nos demostró que va progresando en su carrera artística.

El Sr. Quintanilla interpretó magistralmente el papel de Juan José. No hay más que decir, que fué el héroe de la jornada, por lo que el público le tributó abundantes aplausos.

El Sr. Galán no desmereció en na-

da, a los ya mencionados, luciendo sus buenas cualidades artísticas.

El resto de la compañía coadyuvó a la buena representación de la obra.

Para el próximo domingo se pondrá en escena, a petición del público en general, la grandiosa obra de Calderón de la Barca «La vida es sueño» con todo el aparato y requisito que requiere.

## Desde Elche

RAFAEL GARCIA.—Ofrece a sus compañeros cortes castados y preparados y se hacen pares a medida y toda clase de reparaciones a precios sumamente económicos.—Plaza del Dr. Esquerdo núm. 15, pral.

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

SEGUNDO MAS SANCHEZ. Confecciona toda clase de calzado a la medida y hace cuantos remiendos se le encomienden.—Prontitud y esmero, calle de José Ramos, 6.

## A los trabajadores del gas, electricidad y hojalateros

Creyendo que ha llegado el momento de que formemos una Sociedad de resistencia para que se nos respete y estemos en la condición de hombres conscientes estando asociados, como lo van estando todos los trabajadores, un grupo de obreros, llenos de espíritu societario, se han propuesto llevar a la práctica nuestra organización. Que nosotros les prestemos nuestro apoyo, propagando esta idea entre todos los compañeros que se ocupen en los trabajos del gas, electricidad, hojalateros y sus similares.

Como trabajo preparatorio se deberá dar nombres y domicilio a los que componen esa Comisión organizadora, para que llegado el día, se les pueda convocar a una gran reunión en la que se expondrán los beneficios que trae el formar esa Sociedad. Los nombres y domicilios se entregarán en la Corserjería de la Casa del Pueblo, Navas 97. En el escrito debe constar Comisión, Gas, Electricidad y hojalateros.

LA COMISION ORGANIZADORA

## Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el móro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.  
Diego Corrientes.  
El Rey de los Campos.

## Más versos

«(Gérmenes de luz)»

El vate José Peral,  
(un poeta muy genial)  
ha publicado estos días  
un tomo de sus poesías  
de mérito colosal.

Bien se vé, que en sus anhelos  
y ensoñadoras primaveras  
se remonta hasta los cielos,  
lo mismo que las palmeras  
(donde él vive en sus desvelos)

Y, allí, como un ruiseñor,  
su dulce trova de amor,  
lanza, con ritmos, al viento,  
con zozobrante temor  
y henchida de sentimiento.

Que la vida, al palpitar  
en el mundano vivir,  
no se puede transformar:  
es unas veces. reír;  
y es otras veces llorar.

Mas José Peral Vicente  
que tiene un fondo de santo  
y alma de niño inocente,  
hasta cuando vierte llanto  
su faz es dulce y riende.

Así es el vate genial:  
así es el nuevo poeta  
de ternura sin igual...  
¡Así escalara la meta  
con su citara, Peral!

MAXIMILIANO G. SORIANO

## Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clinica del Dr. Arús.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1º derecha.  
Alicante,

## Restauránt-Bar

¡Alegria!

BERNABE BIOSCA

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6  
(junto al banco de España).— Alicante.

CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Casa especial en desayunos y salidas de tentos.—Café, Licores, Aperitivos, Refrescos etc. de las mejores marcas.

Cerveza siempre fresca.

Especialidad en bocadillos.

Los jueves y domingos Acros a la Valenciana.—Los miércoles cailes a la Madrileña.—Se sirven raciones.



## Dispensario de la Cruz Roja

Reorganizados los servicios facultativos de este centro benéfico, desde hoy se encargarán, además de los otros señores Médicos que prestan sus servicios, en las horas y días que se indicarán los siguientes señores Facultativos:

Diariamente.—Tuberculinoterapia.—Doctor Montesinos de 9 a 10 de la mañana.

Enfermedades de la vista.—Doctor Buades.—Los martes, jueves y sábados de 8 a 9 de la mañana.

Medicina y Cirugía general.—Doctor don Carlos Clivell.—Los lunes, miércoles y viernes de 10 a 11 de la mañana.

Enfermedades de los huesos y electricidad médica.—Doctor don Eduardo Amorós Martí.—Los lunes, miércoles y viernes, de 3 a 4 de la tarde.

Enfermedades de la piel.—Doctor don Alfonso Borja.—Los miércoles, jueves y sábados de 8 a 9 de la mañana.

Medicina y Cirugía general.—Doctor don José Sánchez Santana.—Los martes, jueves y sábados, de 10 a 11 de la mañana.

Odontología.—Don Luis García Ruiz.—Todos los días de 12 a 1 de la tarde.

Lo que se pone en conocimiento del público, para que acudan a dicho Centro Benéfico los necesitados que deseen utilizar los caritativos servicios profesionales de tan reputados señores Médicos.

El Delegado-Presidente.—Antonio Martínez Torrejón.

## NOTICIAS

Se halla enferma aunque afortunadamente no de cuidado, la virtuosa esposa de nuestro querido director D.<sup>a</sup> Josefina Aracil Santacreu.

Deseamos vivamente que a la mayor brevedad recobre la salud perdida tan respetable señora.

La Administración militar, anuncia un concurso para el día 29 del corriente, para proveer de víveres el Hospital militar de esta capital.

PERDIDA.—La persona que se haya encontrado una perrita blanca (color ahuesado) que se extravió en el barrio de Las Carolinas, la presentará en la carnicería de Santiago León, carretera, donde se le gratificará.

La Comandancia de Marina de nuestro puerto, invita a que los dueños de 23 bocoyes encontrados estos días en alta mar, se pasen por dichas oficinas en el término de 30 días, para hacerles entrega de dicha mercancía.

Las vacaciones caniculares en las escuelas nacionales, empezarán el 18 del corriente.

AMA DE CRIA.—Se necesita una con leche fresca para criar en su casa.—Razón Altamira 13. (tienda de bebidas.)

Ayer tarde tuvimos el gusto de estrechar la mano de nuestro querido amigo el culto y activo profesor de primera enseñanza don Marcelino Picó el cuál regresó ayer mismo a Jijona, donde ejerce su profesión.

Le deseamos un buen viaje.

Por Real Decreto publicado en la Gaceta, ha quedado nombrado comandante de Marina de Alicante, don Angel Varela Labora.

AVISO.—Se desea tomar en alquiler para la temporada de verano una casa con huerto en las inmediaciones de Alicante.

Darán razón Méndez-Núñez 42 Despacho.—ALICANTE.

D. Luis P. del Pobil, hermano del actual alcalde de esta capital, ha sido nombrado recientemente comandante del torpedero núm. 13.

Para antes de mediados del mes de agosto, se proyecta una corrida de novillos a beneficio de la Asociación de la Prensa.

SE VENDE.—Caja de caudales incombustible altar y chimenea de talla siglo XVI y un gran cristal para escaparate que mide 1'32 ancho por 1'96 largo.

Razón, Plaza del Teatro 7, pral.

Hemos tenido el gusto de recibir en esta redacción el segundo número del semanario festivo que se publica en esta capital bajo el título «Almendras Saladillas» con quien establecemos gustosamente el cambio.

El referido semanario contiene bonitos fotograbados una amena e interesante lectura en todo cuanto se relaciona con Teatros, Toros y otros espectáculos.

Deseamos a tan simpático colega

toda suerte de prosperidades a la par que felicitamos a D. Miguel Perales por su acertada dirección.

SE DESEA COMPRAR PIANO.—Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

Hoy sale de Madrid el primer tren botijo de los diez que se formarán en la presente temporada veraniega.

Llegará mañana a Alicante a las 8'20 si no sufre ningún retraso como es costumbre en esta clase de trenes.

Aviso.—El acreditado sastre señor Guarinos, pone en conocimiento de su numerosa clientela, haber trasladado su taller a la calle de la Concepción 6.

A juzgar por la actividad de la junta encargada de los festejos para el próximo mes de Agosto, estos se verificarán con gran brillantez.

Nuestro querido amigo don Francisco Marco Bafalliu, se halla algo mejorado de la contusión que sufrió hace días en el pié izquierdo.

Celebraremos su pronto y total restablecimiento.

## ¡¡Recorcho!!

El Director general de seguridad ha telegrafiado al señor Gobernador civil de esta provincia notificándole que el anarquista Francisco Miranda que se hallaba en Barcelona, ha salido de aquella capital dirigiéndose Alcoy para hacer propaganda.

Con tal motivo se encarece la estrecha vigilancia del mencionado individuo.

## Pailebot perdido

Ferrol.—Reina fuerte temporal en Finisterre.

A causa del oleaje se ha estrellado en las peñas el pailebot «Dorotea».

Se perdió totalmente. La tripulación se ha salvado después de titánica lucha.

## DE LA GUERRA

### TELEGRAMAS

Ceuta.—El elemento militar en Ceuta ha dispuesto que el próximo jueves se celebren funerales por los jefes y oficiales muertos en las últimas operaciones.

### DE MAL EN PEOR

Grecia.—Anteayer quedaron suspendidas las comunicaciones telegráficas entre Grecia y Bulgaria.

### VAPOR TORPEDEADO

En aguas jurisdiccionales de Noruega ha sido torpedeado y echado a pique un vapor mercante de dicha nacionalidad por un submarino austriaco, salvandose toda la tripulación.

### MIENTRAS LLEGAN REFUERZOS

Petersburgo.—El Consejo de Guerra de Alemania ha dispuesto mantenerse a la defensiva en los frentes de Verdum y Kovel hasta que las circunstancias permitan enviar refuerzos.

### EL AVANCE DE LOS ITALIANOS

Roma.—Segun informes del teatro de la Guerra, los italianos continúan con impetu su avance contra las posiciones austriacas.

160 Prop. Casa Maucci Barcelona

Don Juan de Serrallonga 157

ta que un amor como el mío no tiene más que dos fases únicas.

—No se lo que me queréis decir con eso.

—Correspondido puede constituir la suprema felicidad. Despreciado, puede ser la desgracia de quien le desprecie.

—Al escuchar estas palabras Elena palideció intensamente y alzó la cabeza con altivez.

Fijó los hermosos ojos en micer Arnau y le dijo:—¿Qué habéis querido decirme con esas palabras.

—Ya lo habéis oído. Del amor al despecho hay solo un paso y del despecho a la venganza, la distancia es más corta todavía.

—¿Pretendéis que os ame a la fuerza?

—Pretendo vuestro propio bien.

ame mucho a la persona con quien se ha de unir la existencia, y si yo os estimo en lo mucho que valéis y os respeto por el cargo que ejercéis, por los años que me lleváis y por la experiencia que habéis adquirido, no hay en mi pecho amor bastante para corresponder al que me ofrecéis. Con lealtad me hablastéis, con lealtad os contesto también creyendo cumplir de este modo con mi deber.





El número de prisioneros austriacos aumenta considerablemente.

**EL TERRENO DIPLOMATICO**

Washington.—La cuestión de la guerra con Méjico ha sido llevada definitivamente al terreno diplomático.

El secretario de Estado Lasing ha entregado al representante de Méjico una contestación favorable a las proposiciones de Carranza.

El ella expresa la tendencia de arreglar mediante negociaciones directas al conflicto pendiente.

No obstante todavía no se ha tomado ninguna determinación respecto a la desmovilización del ejército.

Al contrario, el ministro de la Guerra anuncia que llamará inmediatamente a las ocho reservas del ejército activo.

**Huelga de Panaderos**

Valencia.—La huelga de panaderos se ha agravado considerablemente.

El comité de la federación obrera celebrará un mitin para acordar el paro general como acto de solidaridad con los huelguistas.

**HUELGA SOLUCIONADA**

Dicen de Valencia que los obreros del puerto declarados en huelga como acto de solidaridad con los huelguistas marítimos de Cataluña, se han reunido acordando volver al trabajo.

**Consejo de ministros**

Madrid.—La reunión de ministros duró tres horas.

El conde de Romanones, encargado de facilitar la referencia oficiosa, declaró que se ocuparon de la huelga de ferroviarios, contando al Gobierno en que todavía podrá solucionarla.

Esperamos mañana la llegada de una comisión de ferroviarios de Valladolid.

También hemos acordado las medidas necesarias para en el caso de que estalle la huelga.

El Gobierno espera el discurso resumen que haga el ministro de Hacienda del debate sobre el proyecto de beneficios obtenidos con motivo de la guerra confiando en que llegaremos a una solución armónica.

La misma confianza abrigamos respecto al proyecto de ferrocarriles secundarios que se discute en el Senado.

**Registro Civil**

**NACIMIENTOS**

Trinidad Anton Pastor.

**DEFUNCIONES**

Antonio Carratalá Reus, Isabel Lavale Hernández, Teresa Jaen Ferrer, Juan Ramos Soler.

**MATRIMONIOS**

Ninguno.

**Comunicaciones**

**FERROCARRIL DE M. Z. A.**

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

**FERROCARRILES ANDALUCES**

Tren mixto de Murcia y Torrevieja.

Sale de Alicante a las 6'30.

Llega a las 10.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torrevieja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

**LINEA DE LA MARINA**

Sale de Alicante a las 10'45.

Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.

Salida a las 11'45.

**SERVICIO DE AUTOMOVIL**

**HOTEL VICTORIA**

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

**SERVICIO DE DILIGENCIAS**

Posada de la Balsa.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Relleu a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

**Se necesitan**

Aprendices y oficiales en el taller de calados y horcados de Don José Millán.—Calle de Torrijos, núm. 67.

**Compra y Venta**

de muebles usados. Se compra plemente viejo a 45 ets. kilo. Zinc a 1 pia. Metel a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de celchón desde 1'50 a 2 ptas.—Zaragoza, 2.

Don Juan de Serrallonga 159

Cuando lo hubo conseguido, dijo sonriendo de un modo forzado:

—Realmente no puedo quejarme de vuestra franqueza, pero en verdad os digo, y permitidme esta frase, que exajerásteis de un modo los tonos que casi pudiera tomarse como una injuria vuestra contestación.

¿Cómo una injuria?

—Si tal; que injuria es despreciar a una persona como yo, cuando os ofrece su honor y su nombre.

—Permitidme que os diga, micer Arnau, ya que en este sentido tomáis lo que dije, que como nombre no tiene nada que envidiar al vuestro el que me honro de llevar, y como amor no creo que pretendáis monopolizar al de todos los demás para que el vuestro sea el único.

—Es que habéis de tener en cuen-

XXXVI

**AMENAZAS**

Más de una vez mientras hablaba la condesa el juez hubo de morderse los labios y cerrando las manos clavábase en ellas las uñas para contener con el dolor que sintiera la ira que le ahogaba.

Tempestad furiosa se agitaba en su pecho, y para poder dominarla hubo de permanecer algunos minutos sin contestar.

**A las señoras**

Por un procedimiento inofensivo se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, dejándolo fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUCH, Cádiz 15, Valencia Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisco Ors Calvo Practicante

RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PESETAS

Aplicaciones por el representante a precios convencionales.

**Pedro Casademon**

tiene el gusto de participar a su numerosa clientela, que ha trasladado el taller de vaciador desde la calle de S. Isidro 9, a la de Casteños 57, frente al dispensario de la Cruz Roja donde ofrece de nuevo sus servicios a di-ho rama.

**Profesora en partos**

La acreditada Profesora en Partos de María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

**Academia preparatoria**

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás, 11, 1.º

**Enfermos**

**del estómago**

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?

¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o sofocación después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace olor el aliento si se os pone la boca seca?

No habrá duda que si tenéis algunas de estas deficiencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

**DIGESTONA**

antigastálgico, eficaz, tónico é desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas, alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1,50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «la Digestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

**D. Juan Albert**

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

**CONSULTA GENERAL:**

Aplicaciones de suero exigente en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. García

Piazza de Chapí, 5.—Alicante